

## Section bilatérale Belgique-Irak



7 octobre 2011

*Monsieur Herman De Croo (Open VLD), député, a reçu une délégation du Conseil des représentants d'Irak. La rencontre avait lieu dans le cadre des activités de la section Belgique-Irak du groupe belge de l'Union interparlementaire.*



Les 14 membres de la délégation sont tous issus d'une minorité, - chrétienne, mandéenne, yézides et shabak – et se sont réunis en un intergroupe au sein du Conseil des représentants, créé pour promouvoir des initiatives législatives afin de protéger les minorités en Irak. Les minorités en Irak souffrent en effet toujours de violences ethniques et économiques, d'intimidations et de discriminations ainsi que d'efforts tendant à leur assimilation culturelle.

Leur voyage en Belgique était principalement coordonné par la délégation du Parlement européen pour les relations avec l'Irak, l'Institut international pour les droits de l'homme, et l'Institut américain pour la paix.

Au cours de l'entretien, l'ancien président de la Chambre et les députés irakiens ont eu un échange approfondi au sujet du système électoral dans les deux pays, de la place de l'opposition au sein du parlement belge ainsi que du rôle des minorités dans une démocratie.